

- Plusieurs entreprises canadiennes ont établi une présence directe en Australie au moyen d'investissements, de coentreprises, de bureaux de vente ou de contrats de licence. Les investissements directs canadiens en Australie se chiffraient en 1992 à 2,6 milliards de dollars, contre 749 millions de dollars pour les investissements australiens comparables au Canada.
- Parmi les entreprises canadiennes ayant des activités locales en Australie, citons les cinq banques à chartes, Alcan (fonte et fabrication d'aluminium), Moore Corporation (formules commerciales), McCains (transformation des aliments), Northern Telecom, diverses sociétés minières (Denison, Placer) qui ont des intérêts dans les mines locales, et des sociétés pétrolières et gazières (Home, Norcen, Westburne) qui détiennent des permis d'exploration pétrolière en Australie.